



Beschluss / Positionierung des StuRa zu/r

Demonstration „Präsent bleiben. Für eine Rückkehr an die Hochschulen“

Am 13.07.2021 hat sich der StuRa der Universität Heidelberg zur Teilnahme an der Demonstration „Präsent bleiben. Für eine Rückkehr an die Hochschulen“ aufgerufen:

Studierendenrat

der Universität Heidelberg

Tel.: +49(0)6221/54 2456

Fax.: +49(0)6221/54 2457

E-Mail:

sitzungsleitung@stura.uni-heidelberg.de

Beschlussdatum: 13.07.2021

Der StuRa beschließt, die Demonstration „Präsent bleiben.“ der Initiative Onlineleere am 16.7.21 zu unterstützen und zur Teilnahme aufzurufen.

Begründung

Aufmerksamkeit auf die Rückkehr der Präsenzuniversität im Wintersemester 2021 richten. Universität in Präsenz ist ein Lebensabschnitt/eine Entwicklungsphase, die den Studierenden bisher genommen wurde. Onlinelehre kann diese Erfahrungen nicht ersetzen. Es ist unverhältnismäßig aufgrund des Impffortschritts und der aktuellen Corona Lage Freizeiteinrichtungen und andere Bereiche zu öffnen, während die Hochschulen geschlossen bleiben.